
Schulförderverein HOGA Schloss Albrechtsberg

PROTOKOLL

über: 1. Mitgliederversammlung

Vorsitzender: Herr Pagenkopf

Teilnehmer: Herr Hintermeier Herr Rudolf
Frau Edel Frau Solcher
Frau Kropf Frau Uhlmann
Frau Jänichen Frau Zippel
Frau Kaiser Frau Mühl
Herr Kamin

Protokollführung: Frau Meier

Ort: Dresden, HOGA, Audimax

Tag: 30. November 2004

Zeit: 19:30 Uhr – 21:00 Uhr

Tagesordnung:
1. Vorstellen der Vorstandsmitglieder
2. Vorstellen der Satzung des Vereins
3. Beschlussfassung für die Beitragsordnung
4. Wahl der Beiratsmitglieder
5. Wahl der Kassenprüfer
6. geplante Aktivitäten
7. Sonstiges

Beschlüsse/Festlegungen:
zu TOP 1:
Jedes Vorstandsmitglied stellt sich selbst und seine Funktion im Vorstand kurz vor.

zu TOP 2:
Herr Hintermeier stellt die Satzung vor, die jedem Teilnehmer vorliegt.
Er weist ausdrücklich darauf hin, dass in der Satzung keine wohltätigen Zwecke
benannt werden, da so steuerliche Fehlinterpretationen vermieden werden können.
Ebenso weist er daraufhin, dass für die Mitgliederversammlung keine
Stimmrechtsübertragung gilt.

zu TOP 3: Es wird ein Beitrag von 2€/Monat für natürliche Personen vorgeschlagen.
Darüber wurde abgestimmt. Der Vorschlag wurde einstimmig angenommen.
Es wird ein Beitrag von 80€/Jahr für juristische Personen vorgeschlagen. In der
folgenden Abstimmung wird dieser Vorschlag einstimmig angenommen.

Der Mitgliedsbeitrag wird als Jahresbeitrag in einer Summe gezahlt und ist spätestens
am 31.März eines jeden Kalenderjahres fällig.
Bei Eintritt in den Verein ist der volle Jahresbeitrag zu zahlen. Dieser ist mit
Wirksamwerden des Vereinseintritts fällig.



Bei Beendigung der Vereinsmitgliedschaft werden bereits gezahlte Mitgliedsbeiträge
nicht zurückgezahlt.
Die Beitragsordnung tritt mit ihrer Beschlussfassung durch die Mitgliederversammlung
in Kraft.

zu TOP 4: Frau Kropf, Frau Jänichen und Frau Zippel signalisieren ihre Bereitschaft im
Beirat des Fördervereins zu arbeiten. In der Blockabstimmung darüber wurden alle drei
Mitglieder einstimmig gewählt.
Hinweis an Frau Mühl: Es sollte ein Vorsitzender des Elternrates gewählt werden, damit
auch von dieser Seite eine Mitarbeit im Beirat gewährleistet werden kann.
Ziel ist es, die erste Beiratssitzung Ende Januar durchzuführen.

zu TOP 5: Herr Kamin und Herr Rudolf erklären sich bereit das Amt des Kassenprüfers
zu übernehmen. In der folgenden Blockabstimmung werden die zwei Herren einstimmig
gewählt.

zu TOP 6:
• Aufbau einer Schulbibliothek; Aufruf für Spenden von Sachbüchern und

Hörbüchern (keine Belletristik)
• Erlöse des Weihnachtsbasars (18. Dezember 04)Vorschlag von Herrn

Hintermeier: Erlöse sollten an den Förderverein überwiesen werden.
• „Sachsen sucht den Supersammler“ (Aktion läuft bis 30.09.05) Vorschlag von

Frau Mühl: Erlöse sollten ebenfalls an den Förderverein überwiesen werden.
Aufruf zum Sammeln soll auch vom Förderverein den Eltern nahe gebracht
werden.

• Känguru – Wettbewerb sollte vom FV gesponsert werden. Teilnahme
2€/Schüler der Klassen 5, 6, 7 bei Interesse

• Schülerzeitung soll ins Leben gerufen werden; Initiative wird in die Hände der
Lehrer gegeben, Unterstützung durch den Förderverein wird zugesagt

• Stadtolympiade Mathematik: Prämierung für die Teilnahme von 4 Schülern der
HOGA wird zum Weihnachtsbasar vorgenommen. Der FV schlägt den Kauf von
Büchern „Denksportaufgaben“ vor.

• Der Förderverein sollte zum Weihnachtsbasar präsent sein um seine Existenz zu
unterstreichen und gegebenenfalls die Beiträge einzusammeln.

zu TOP 7:
Die Mitgliederversammlung im Jahr 2005 wird für den 8. März 2005, 19:00 festgelegt.

Dresden, 1. Dezember 2004

Mit der Protokollführung beauftragt Für die Richtigkeit

........................................ ..........................
A. Meier M. Pagenkopf

Verteiler
Vorstand
alle Mitglieder


